

Antrag

der Fraktionsführerin der Gemeinderatsfraktion FORUM, Mag. Ingrid Skraba, in der Sitzung des Gemeinderates am 27. Mai 2013

zu Tagesordnungspunkt IV), Bericht und Anträge des Stadtrates

e) Murau-West Freizeit- und Fremdenverkehrsanlagen Gesellschaft m.b.H., Änderung des Gesellschaftsvertrages

Ich bin der Meinung, dass

- aufgrund der derzeit laufenden Gemeindestrukturereform ein großräumigeres Denken angesagt ist und daher keine Gemeinderatsbeschlüsse gefasst werden sollen, die – wie im gegenständlichen Falle mit jährlichen Gesellschafterzuschüssen durch die Gemeinde bis zum Jahre 2018 – den Handlungsspielraum der neuen Gemeinde Murau ab dem Jahre 2015 einschränken.

Es wird daher der

Antrag

gestellt, dass

- die vorliegende Änderung des Gesellschaftsvertrages Murau West in den Arbeitskreis „Gesellschaft“ der Gemeinden Murau, Laßnitz bei Murau, Stolzalpe und Triebendorf zur Behandlung, Ergänzung und Ausarbeitung einer Beschlussvorlage verwiesen wird.

Murau, am 27. Mai 2013

GR Mag. Ingrid Skraba eh.